



BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de Prensa 038

Pasto, 29 de noviembre 2019

Dos importantes proyectos de inversión fueron aprobados en el OCAD Pacífico para la Universidad de Nariño.

La Universidad de Nariño, logró que se aprueben los proyectos: "Desarrollo científico experimental para el fortalecimiento y la diversificación de la acuicultura marina en la Costa Pacífica del departamento de Nariño" y el Proyecto "Fortalecimiento de las prácticas Académicas de la Facultad de Ciencias de la Salud" en sesión del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) del Fondo de Ciencia Tecnología e Innovación del Sistema General de Regalías realizada en la ciudad de Bogotá.

Por un valor de \$ 19.144.587.969, fue aprobado el Proyecto: "Desarrollo científico experimental para el fortalecimiento y la diversificación de la acuicultura marina en la Costa Pacífica del departamento de Nariño" formulado por un grupo de profesores adscritos al Departamento de Recursos Hidrobiológicos de la Universidad de Nariño, bajo el liderazgo del docente Marco Antonio Imués Figueroa, Director de esta Unidad Académica, estos recursos serán ejecutados en la granja Maragrícola de Nuestra Alma Mater.

De la misma manera fue aprobado el proyecto "Fortalecimiento de las prácticas Académicas de la Facultad de Ciencias de la Salud" por un valor de \$ 3.068.121.480, para la dotación del Laboratorio de Medicina que permitirá a ésta unidad académica seguir mejorando la formación integral de nuestros estudiantes.

Universidad de Nariño, estamos consolidando el cambio.

Nathalie Benavides López
Jefe de Prensa
Proceso de Gestión de Comunicaciones
Universidad de Nariño